

Consiguiendo reunión con autoridades y compromisos

## Vecinos de Cholchol protestan por condiciones de tránsito y seguridad

Vecinos de la comuna de Cholchol cansados de la situación salieron a la calle a manifestar la molestia y exigir compromiso de las autoridades. El alcalde de la comuna logró gestionar una importante reunión con autoridades regionales para solicitar soluciones concretas a los graves problemas de seguridad que enfrentan los vecinos en la ruta S-20, quienes el día de ayer realizaron una manifestación pacífica tras un nuevo accidente vial en la zona.



y pintar un paso de cebra un compromiso que se haga en conjunto con el municipio y otro compromiso en avanza en una pasarela paralela al puente para dar una solución de conectividad que tienen los vecinos.

Participamos de una reunión de trabajo que nos invitó el alcalde donde expusimos la situación que vive Cholchol desde hace 15 a 16 años atrás en término de una pasarela hoy estamos en busca de soluciones que permitan mitigar esta situación para poder dar una pronta solución a nuestros vecinos y vecinas de Cholchol concluyó Andrea Bustos presidenta comité los Kiwis



remis de obras públicas y seguridad porque han comprometido con los vecinos y autoridades en avanzar de manera rápida en resolver los temas que son más urgente hemos dicho que en un mes

global que mantiene la ruta e instalar en las próximas semanas medidas de mitigación que son señaléticas verticales, reducción de velocidad, tachas para generar una alerta en los conductores

nos vamos a juntar para ver cómo ha sido este avance manifestó el delegado presidencial Eduardo Abdala.

Por otra parte, el seremi de Obras Públicas Patricio Poza manifestó a través de vialidad nos comprometimos con el contrato de conservación

En la mesa de reunión se acordó trabajar en medidas de mitigación urgentes para mejorar las condiciones de tránsito y seguridad en este sector clave para la comuna.

En conjunto por el alcalde y el senador Quintana hemos tomado decisiones de cómo avanzar agradecer a los se-

La instancia fue presidida por el alcalde y contó con la participación de vecinos de Villa El Estero, del Comité de Vivienda Los Kiwis, el Delegado Presidencial, el SEREMI de Obras Públicas, el SEREMI de Seguridad Pública y el senador Jaime Quintana.

